

Landtagssitzung am 6. März 2024

**AKTUELLE STUNDE**



Sozialdemokratischer  
Landtagsklub

An das  
Präsidium des  
Vorarlberger Landtages  
Landhaus  
6900 Bregenz

Bregenz, 3. März 2023

## **Warum schweigen Sie zum drohenden Millionenverlust der HYPO, Herr Landeshauptmann?**

**Sehr geehrter Herr Präsident,**

bei der HYPO Vorarlberg steht ein Kreditausfall in der Höhe von über 130 Millionen Euro im Raum. Offenbar hat das Kreditinstitut ca. 200 Millionen Euro an das Umfeld der SIGNA von René Benko vergeben, von denen nun der größte Teil unwiederbringlich verloren zu sein scheint.

Bereits am 29. November 2023 hat die SPÖ auf die mögliche Verwicklung der HYPO Vorarlberg in die SIGNA-Pleite aufmerksam gemacht. Mit zwei parlamentarischen Anfragen wollten wir dem Landeshauptmann die Möglichkeit zur Aufklärung geben, doch beide hat er inhaltlich nicht beantwortet. Inzwischen scheinen unsere Befürchtungen, dass die im Mehrheitseigentum des Landes befindliche HYPO (Steuer)Geld in Millionenhöhe verloren hat, ein reales Szenario werden zu können. Die Situation scheint nun eine völlig andere zu sein, als uns ÖVP und auch die HYPO noch vor wenigen Monaten glauben machen wollten. Geblieben ist nur eines: das Schweigen des Landeshauptmannes.

Alle anderen im Landtag vertretenen Fraktionen haben sich – sowohl in Regierung als auch in Opposition – bereits klar geäußert und Aufklärung gefordert. Nur einer schuldet den Vorarlberger Steuerzahler:innen noch eine Antwort: Der Landeshauptmann. In seiner Funktion als maßgeblicher Eigentümervertreter ist dieses laute Schweigen nicht nachzuvollziehen.

Deshalb macht der SPÖ Landtagsklub gemäß § 36a der Geschäftsordnung des Vorarlberger Landtages

## **„Warum schweigen Sie zum drohenden Millionenverlust der HYPO, Herr Landeshauptmann?“**

als Thema der Aktuellen Stunde für die kommende Landtagssitzung am 6. März namhaft.